

二ツポン

ドクター和の

臨終回巻



長尾和宏（ながお・かずひろ） 医学博士。公益財団法人日本尊厳死協会副理事長としてリビング・ウイルの啓発を行う。映画『痛くない死に方』『けったいな町医者』をはじめ出版や配信などさまざまなもので長年の町医者経験を活かした医療情報を発信する傍ら、ときどき音楽ライブも。

吉本新喜劇を支え人気を復活させた立役者ということで、あらためてこの人の偉大さを知りました。桑原さんは2000年7月、64歳のときに急性心筋梗塞を発症して入院しています。今の僕と同じぐらいの年齢：他人事ではありません。

桑原さんは幸いなことに、急性心筋梗塞から半年近くの休養の後、見事に復活しました。きっと初期対応が良かったのでしょう。再発を防ぐため、食事や運動など生活習慣の改善にも努力したと思われます。60代で急性心筋梗塞を発症した人が、その後20年以上も生きられて老衰で旅立つたのは、素晴らしい結果です。

「ごめんください、どなたですか：お入りください、ありがとうございます」。今頃、そんなやりとりをして天国の扉を開けたところでしょう。

大阪・難波にある「なんばグランド花月」に吉本新喜劇をときどき観に行きます。漫才、落語、コント、お芝居…大阪らしさが満載のコテコテのお笑いが、お好み定食のように楽しめる。ああ、ここに来ればいつでも日常のストレスを忘れてシアワセになれる。関西に生まれてよかったです、と思えるひとときです。

この人の舞台も、何度か見てきました。吉本新喜劇の女形“和子あちゃん”としてときには「垂れ乳」も披露。誰からも愛されてきた吉本新喜劇最古参のタレント、桑原和男さんが8月10日に神戸市内の病院で亡くなりました。享年87。死因は、老衰との発表です。

明石家さんまさん、間寛平さん、池乃めだかさんなど、吉本の大御所芸人が次々と追悼のコメントを発表。1980年代、低迷期

タレント

桑原和男



が、上記のような症状が現れたなら一刻も早く救急車を呼んでください。早期に治療が開始できるか否かが生死の境を分けます。発症から6時間以内に治療開始することができれば、約9割の命が助かるという調査結果もあります。

また、救急車が到着するまでの間、周囲の人への初期対応があつた

が、上記のような症状が現れたなら一刻も早く救急車を呼んでください。早期に治療が開始できるか否かが生死の境を分けます。発症から6時間以内に治療開始することができれば、約9割の命が助かるという調査結果もあります。

しかし未だAEDを触ったことが一度もない、という人が大半です。職場や自治体などでもっと講習の機会を増やしていくほしくと願います。

桑原さんは幸いなことに、急性心筋梗塞から半年近くの休養の後、見事に復活しました。きっと初期対応が良かったのでしょう。再発を防ぐため、食事や運動など生活習慣の改善にも努力したと思われます。60代で急性心筋梗塞を発症した人が、その後20年以上も生きられて老衰で旅立つたのは、素晴らしい結果です。

「ごめんください、どなたですか：お入りください、ありがとうございます」。今頃、そんなやりとりをして天国の扉を開けたところでしょう。

素晴らしい人生の結末